



**Dirección General
de Comunicación**

Paseo de la
Castellana, 278-280
28046 Madrid
España

Tls. 91 348 81 00
91 348 80 00
Fax 91 314 28 21
91 348 94 94
www.repsolypf.com

Madrid, 16 de diciembre de 2005
Nº de Págs.: 2

REPSOL YPF PARTICIPA EN EL PROYECTO CON UN 22%

SE PONE EN MARCHA EN EL CARIBE LA MAYOR PLANTA DE GAS DEL MUNDO

- **Tendrá una capacidad de producción de 5,2 millones de toneladas/año de gas natural liculado (GNL)**
- **Repsol YPF refuerza su posición de liderazgo en el Caribe y la Cuenca Atlántica.**
- **Trinidad y Tobago se consolida como el primer exportador de gas a Estados Unidos.**

Repsol YPF anuncia la puesta en marcha de la mayor planta de licuefacción del mundo, correspondiente al cuarto tren del proyecto Atlantic LNG en Trinidad y Tobago, en el que la compañía participa con un 22,22%, y que supondrá un aumento de entre 5 y 10 millones de barriles/año en su producción total de hidrocarburos.

Con una capacidad de producción de 5,2 millones de toneladas, este proyecto consolida la posición de liderazgo de Repsol YPF en el Caribe, de donde ya procede el 20% (250.000 barriles/día) de su producción total de hidrocarburos (1,2 millones de barriles/día).

Las otras compañías propietarias del proyecto son BP (37,78%), BG Group (28,89%) y la compañía nacional de Trinidad y Tobago, NGC LNG, con un 11,11%.

El inicio de la producción de este cuarto tren ha supuesto una inversión de 1.200 millones de dólares, incrementa la capacidad total de la planta de Atlantic LNG a 15 millones de toneladas año y consolida a Trinidad y Tobago como el mayor exportador de gas natural licuado a Estados Unidos.

Repsol YPF produce en Trinidad y Tobago 127.000 barriles equivalentes de petróleo por día y planea aumentar su producción hasta 150.000 bep/día. Repsol YPF tiene además una participación del 20% en el tren 1 de la planta de licuefacción de Atlantic LNG, y del 25% en cada uno de los trenes 2 y 3.



Por otro lado, Repsol YPF, que es ya uno de los principales productores de crudo y gas en el Caribe, empezó a operar el pasado mes de noviembre los yacimientos de petróleo de Teak, Samaan y de Poui, situados en la costa suroriental de Trinidad, tras recibir la aprobación del gobierno de Trinidad y de Tobago. Estos campos están produciendo actualmente 20.000 barriles petróleo equivalentes por día.

El Plan Estratégico de Repsol YPF para el período 2005-2009, que define el *Upstream* como uno de los vectores principales del crecimiento, apuesta por consolidar la presencia de la compañía en Trinidad y Tobago, como instrumento estratégico para reforzar su posición de liderazgo en la Cuenca Atlántica. En el Caribe, Repsol YPF prevé invertir 2.200 millones de dólares en el período 2005-2009, de los cuales 1.250 millones se destinarán a Trinidad y Tobago.